
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist darauf hin, dass die Verwaltung bereits in 2020 auf 
die Erhebung entsprechender Gebühren verzichtet habe. Derlei sei auch für 2021 geplant. 
Aktuell sei ein Öffnen von Außengastronomie aufgrund der Corona-Lage allerdings ausge-
schlossen. 
 
Der Antrag wird bei 2 Ja-Stimmen im Übrigen einstimmig abgelehnt. 
 


